

## **Landtagspräsidentin Brakebusch gibt Startschuss für neue Kunstvermittlung „kinder-leicht“**

Stipendiaten der Kunststiftung Sachsen-Anhalt vermitteln ihr Können an Kinder und Jugendliche

Für den Beginn des neuen Kunstvermittlungs- und Sonderförderprogramms der Kunststiftung Sachsen-Anhalt am

**13. September 2017, 9:30 Uhr im Neuwerk 11 in Halle (Saale)**

gibt **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** den Startschuss. Sie wird dazu von über 70 Kindern im Alter von acht bis zehn Jahren interviewt werden. „Ich bin gespannt und freue mich auf die Fragen der Kinder“, so Brakebusch. „Von der Idee des neuen Programms bin ich bezaubert und überzeugt, unseren Kindern und Jugendlichen einen ganz eigenen Zugang zur Kunst direkt über die Künstlerinnen und Künstler der unterschiedlichen Genres von Film, Malerei über Medienkunst, Spieldesign bis hin zu Holzskulptur und Klangkunst näherzubringen. Sie werden durch neue individuelle Ausdrucksformen und Freude an der Beschäftigung mit zeitgenössischer Kunst ganz unangestrengt und zwanglos sensibilisiert.“

Das Sonderförderprogramm der Kunststiftung Sachsen-Anhalt erweitert die künstlerische Arbeit ihrer Stipendiaten um eine pädagogische Dimension. Die Stipendiaten vermitteln ihren künstlerischen Ansatz, die spezifischen Techniken und dem Genre entsprechende Kenntnisse und Erfahrungen an die jüngere Generation. Schulen und Kindergärten sowie weiterführende Institutionen aus dem Bildungsbereich, die mit Kindern und Jugendlichen arbeiten, können auf die Kunstvermittlungsangebote zugreifen. Die Angebote aus „kinder-leicht“ sind kostenfrei.